

Kingdom Hearts - 1/1

Un des jeux les plus surprenants (avec l'union sacrée de Squaresoft et Disney) arrive sur nos consoles pour le plus grand bonheur de beaucoup de personnes.

Kingdom Hearts est un jeu d'aventure-action. La particularité de ce jeu, c'est qu'il est le fruit de la rencontre entre deux monstres sacrés de l'animation. Il s'agit bien sûr de Squaresoft avec son savoir-faire indiscutable en matière de jeu d'aventure ainsi que de Disney avec ses personnages célèbres.

L'histoire commence sur une île. Le jeune Sora qui rêve d'aventure (ce qui va bientôt arriver) se fait attaquer par une horde de démons. Puis dans un univers parallèle, au même instant, nos chers amis Donald et Dingo sont aussi attaqué par les mêmes adversaires. Ces personnages que pourtant tout oppose, vont faire route commune et unir leur force pour libérer leurs amis.

Dans cette aventure, une succession de quêtes à accomplir s'ensuit alors et où vous pourrez rencontrer énormément de personnages et de Disney (comme Peter Pan, Jafar, ou encore les dalmatiens, etc...) et de Squaresoft (tel que Wakka, Clad, ou encore Selphi, etc... bien que ces derniers soient modifiés de temps à autres comme par exemple Clad.).

L'idée de réunir disney et Squaresoft, bien que farfelu, est très intéressante. En effet on a alors d'un coté, avec Squaresoft, nos héros préférés de jeux vidéos, des images et surtout des cinématiques de toutes beautés comme sait si bien le faire Squaresoft ainsi qu'une aventure passionnante. Puis de l'autre coté, on a Disney, qui nous ramène à nouveau à notre enfance et qui par dessus tout rajoute une petite touche humoristique à l'histoire avec les pitreries de ces toons. Je pense en gros que ce jeu-là promet et qu'il vaut vraiment le coup de se le prendre.